



10 Pièces

230 m²

Réf. 0600R

1 370 000 €

Dozule

Maison à vendre (14430)

**résidences
immobilier**

KRETZ

résidences immobilier

En exclusivité, au coeur du pays d'Auge, à 2h de Paris, 20mn de Cabourg et 35mn de Deauville, un manoir du 17e siècle, ancien pavillon de chasse, classé monument historique d'environ 230m2 sur une parcelle d'environ 8ha dont 1ha paysagé. Sur 3 niveaux, au RDC : hall d'entrée, grand salon au plafond à la française ornémenté avec cheminée monumentale, cuisine équipée, buanderie. Au 1er étage : 2 chambres, 1 salle d'eau et un salon aux décors peints remarquables. Au 2e étage : 2 chambres. Dépendances avec pressoir, et grange à pans de bois, potager à la française. Rénovation avec beaucoup de ...

Exclusively in the heart of the Pays d'Auge, 2h from Paris, 20mn from Cabourg and 35mn from Deauville, a 17th century manor house, former hunting lodge, listed as a historic monument, of approx. 230m2 on a plot of approx. 8ha, 1ha of which is landscaped. On 3 levels, ground floor: entrance hall, large living room with ornate French ceiling and monumental fireplace, fitted kitchen, laundry room. 1st floor: 2 bedrooms, 1 shower room and a living room with remarkable painted decor. 2nd floor: 2 bedrooms. Outbuildings with wine press, timber-framed barn and French-style vegetable garden. ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

